

【支部だより】

「平成 19 年度 北海道支部総会報告」

平成 19 年 11 月 10 日(土)札幌市にて支部会員 10 名の出席のもと北海道支部総会を開催いたしました。

最初に、石山前学友会会長のご冥福を祈り黙禱を捧げました。

総会では、来年度の支部事業として平成 20 年 7 月に札幌市で開催されます日本放射線技師会総合学術大会に併せて同窓会の開催について提案がされ、出席者全員の賛成にて承認されました。

懇親会では、念願の 4 年制大学の開学を祝い、また遠い京都での学生時代を思い出しながら、北海道の幸と美酒に酔い大いに盛り上がりました。

最後に、全国の学友会の皆様、さわやかな風が吹く札幌でお会いしましょう。

(54 回 清)

「平成 19 年度 東海支部総会報告」

平成 19 年 6 月 30 日(土)~7 月 1 日(日)三重県鳥羽市 XIV 鳥羽(エキシブ鳥羽)で 37 回生から短大 5 回生までの 25 名が参加して東海支部総会が開催されました。

総会では井戸支部長の支部活動報告に続き、廣瀬京都医療科学大学事務局長より 4 年制大学開学までの経緯、桒藤学友会長より今後の学友会活動についてのお話がありました。

次回学友会総会(平成 21 年 6 月頃)を東海支部が担当して岐阜県高山で行う事を決定し総会を終了しました。

平成 21 年高山での総会に多数の方に参加していただけるよう準備いたしますのでよろしくお願いたします。

高山(飛騨の小京都)の紹介

観光:世界遺産白川林・北アルプス(乗鞍・新穂高)朝市

飲食:飛騨の銘酒・飛騨牛・朴葉みそ・赤かぶ漬・高山ラーメン

総会終了後、島津製作所マーケティング部 辻 久男先生、京都大学医学部附属病院 放射線部 藤田 透 先生にご講演をいただきました。

懇親会では日下紀代二氏(37 回生)の乾杯に始まり、近況報告・昔話・ビンゴゲームと大いに盛り上がり記念撮影で一次会は終了しました。ほとんどの方が二次会(スナック)に移動し、カラオケで盛り上がりました。二次会でまだ飲み足りない人は部屋で三次会となり、焼酎などお酒の話をつまみにして、深夜まで続いていました。翌日は朝の散歩と朝風呂でアルコールをぬいて朝食後解散となりました。

最後になりましたが、来賓の皆様、島津作所名古屋支店など協賛各社の皆様にお礼申し上げます。ありがとうございました。

(48 回生 赤松勝己記)

「平成 19 年度 九州支部総会報告」

平成 19 年 11 月 24 日(土)、第 2 回九州放射線医療技術学術大会に併せ大分県別府市にて、九州支部総会を開催いたしました。大分県は全国的に「ふく」が有名で、肝料理が許可されているのは、大分のみということもあり、地元会員お薦めの店での開催となりました。当日は学会の情報交換会と重複しましたが、高橋 隆学長、桒藤真純学友会長、大田 豊九州支部長をはじめ県内外あわせて 14 名お集まりいただきました。宴会に先立ち、故石山 忍前会長、故木村幾生先生へ黙

禱をささげました。

高橋学長からは、母校の4年生大学募金活動へのお礼と、京都医療科学大学の特色ある学園づくりのお話をお聞かせいただき、支部会員としておおいに感激いたしました。また、埜藤学友会長からは、学友会運営上の課題をお話しいただき、我々として可能な限り協力していきたいと思われました。大分県支部では、今年度良い出来事が二つありました。一つは藤原伸行先生の叙勲、もう一つは中川正宗君の病気全快です。下手な幹事もひれ酒と地元の焼酎に救われて?! おおいに盛り上がり、(京都放射線技術専門学校)校歌斉唱で締めくくりました。他校出身者からは、我々の学友会は充実していると羨ましがられていますが、「さもありなん」と思いました。

最後に、ご多忙な中ご出席いただいた高橋学長様、埜藤会長様、お世話いただいた島津メディカル大分の皆様に感謝申し上げます。

(幹事 54 回生 房常 朋視)
以上

* 通巻 186 号 2008 年 1 月 10 日発行(H19-No.4)より